

Einblick in die Synodenaula in Rom mit Helena Jeppesen-Spuhler

Studienabend der Fokolar-Bewegung
Donnerstag, 16. Januar 2025 von 19.30 – 21.30 Uhr
Dialoghotel Eckstein, Langgasse 9, 6340 Baar



Helena Jeppesen-Spuhler (links) an der Arbeit bei der Weltsynode im Oktober 2023 im Vatikan.
(Foto:kna-bild)

Helena Jeppesen-Spuhler hat als eine von zehn europäischen «Nicht-Bischöfen» an beiden Sessionen der Weltsynode der katholischen Kirche in Rom teilgenommen. An diesem Abend berichtet sie über die Dynamik und Herausforderungen des synodalen Prozesses, über ihre persönlichen Eindrücke und Erfahrungen sowie über Höhe- und Tiefpunkte im Verlauf der Synodenversammlung. Und natürlich gibt es Gelegenheit, mit ihr in Dialog zu treten.

Der Anlass kann auch via Zoom mitverfolgt werden:

<https://us02web.zoom.us/j/85695650633?pwd=aJqA98aQZ8B49fHG1ewAJC1Vwvzglp.1>